

Balap Mobil Sekaligus Ekowisata di Pulau Phillip

JAKARTA (SINDO)- Island Magic Car Race siap memikat pengunjung pulau Phillip, selatan Australia. Gelaran yang diadakan 24-29 November itu diharapkan bisa mengikat persahabatan antara warga Australia dan Indonesia.

Island Magic Car Race merupakan salah satu program Australia Calling. Organisasi beranggotakan Ratih Luhur dan Ravotti Asikin Natanegara itu didirikan untuk menggalang persahabatan antara dua negeri yang bertetangga, Indonesia dan Australia. Seperti diketahui, Indonesia dan Australia memiliki sejarah keterikatan yang panjang dan fluktuatif. "Kami ingin generasi muda dari dua negara bisa membangun persahabatan yang lebih baik," kata Ratih tentang tujuan Australia Calling.

Fokus Australia Calling terletak pada pembentukan relasi people to people. Baik Ratih maupun Ravotti percaya, hubungan antar masyarakat bisa membawa kemajuan bagi kedua negara. Namun, kendati menyangkut hubungan antara Australia dan Indonesia, Australia Calling tetap melibatkan komunitas dari negara lain. "Karena dasarnya adalah people to people contact. Dan harus sadar, kita adalah bagian dari komunitas internasional," sahut Ratih tentang keterlibatan komunitas di luar kedua negara.

Belakangan, Australia Calling tengah mempersiapkan program wisata yang bertanggung jawab. Maksudnya, Ratih dan Ravotti ingin mengajak generasi muda dari kedua negara untuk berlibur tanpa merusak alam. Itulah sebabnya Australia Calling memilih pulau Phillip sebagai destinasi utama. "Pulau Phillip merupakan kawasan margasatwa di Melbourne. Kawasan itu memiliki kekayaan alam serta budaya yang masyhur," sahut Ravotti.

Pulau Island dapat dijangkau sekitar 90 menit dari Melbourne. Pulau itu terkenal lewat Parade Penguin serta Pusat Konservasi Koala. Parade Penguin merupakan fenomena alam yang sangat menarik. Inilah saat kawanan penguin jalan berbaris melintasi pantai serta memanjakan diri di atas pasir.

Di Pulau Phillip, pengunjung bisa melihat Parade Penguin secara langsung. Ada beberapa titik pengamatan, sehingga pengunjung lebih mudah mengamati gerak-gerik binatang yang menggemaskan itu. "Pertunjukan besar setiap malam", demikian Parade Penguin mendapat sebutan dari para pengunjung Pulau Phillip.

Selain Parade Penguin, ada pula Penguin Skybox. Jadi, pengunjung akan diajak ke sebuah menara tinggi untuk menyaksikan aksi penguin dari jarak dekat. Lewat program Penguin Skybox, pengunjung juga bisa berdekatan dengan penguin. Boleh jadi malah bisa menyentuh binatang bersuara lucu itu.

Lalu, apalagi yang ditawarkan Pulau Phillip? "Pengunjung juga bisa menikmati keindahan Churchill Island Heritage Farm (Tanah Pertanian Warisan Pulau Churchill) serta Nobbies Centre. Tempatnya sangat menarik," papar Ratih yang disetujui Ravotti.

Taman Nasional Pulau Phillip telah meraih penghargaan Hall of Fame untuk kategori Best Ecotourism Attraction di Victoria. Pulau ini memiliki 12 produk dan atraksi yang terakreditasi ekowisata tingkat lanjut. Untuk meningkatkan kepedulian masyarakat terhadap kelestarian alam, dibentuklah Penguin Protection Program (Program Perlindungan Penguin) dan Eco Academy (Akademi Ekologi) di pulau yang masuk negara bagian Victoria tersebut.

(anastasia ika/harian seputar indonesia)

Taman Nasional Phillip Island.

Dapat dijangkau dengan berkendara santai 90 menit dari Melbourne. Phillip Island merupakan pulau margasatwa di Melbourne. Merupakan tempat asal bagi Parade Penguin dan juga Koala Conservation Centre (Pusat Konservasi Koala) serta Churchill Island Heritage Farm (Tanah pertanian warisan pulau Churchill) dan Nobbies Centre yang termasyhur di dunia.

Parade Penguin

Parade penguin adalah fenomena alami yang menjadi pertunjukan besar setiap malam. Sungguh mengasyikkan bisa melihat kawanan penguin yang berjalan lenggak-lenggok melintasi pantai dan berdiam di antara gundukan pasir yang tampak dari tempat kita berdiri.

pengamatan umum
mengamati penguin dari tribun beringkat serta papan titian

panggung pengamatan penguin plus
papan titian dan tempat pengamatan eksklusif. Terbatas untuk 170 orang

pengalaman pribadi menyaksikan parade penguin
wisata berpemandu dengan menyaksikan penguin di deretan depan. Terbatas untuk 10 orang dengan usia di atas 12 tahun

penguin skybox
wisata berpemandu dengan pengamatan eksklusif dari sebuah menara tinggi, ditambah pintu masuk menuju area khusus penguin. Terbatas untuk 10 orang dengan usia di atas 16 tahun

wisata penguin terbaik
wisata petualangan alam yang sangat mudah dan bernilai dengan pemandu pribadi di lokasi pantai terpencil. Terbatas untuk 10 peserta dengan usia di atas 16 tahun

Taman Nasional Phillip Island telah meraih penghargaan Hall of Fame untuk kategori Best Ecotourism Attraction di Victoria. Pulau ini memiliki 12 produk dan atraksi yang terakreditasi ekowisata tingkat lanjut

Sebagai organisasi nirlaba yang mengabdikan diri pada konservasi dan pelestarian lingkungan hidup, setiap pengunjung dapat langsung menyumbang sesuai tujuan organisasi

Koala Conservation Centre

Datang untuk melihat koala, langsung ari habitat alaminya dari papan titian yang dibangun di atas pohon. Menjelajah lewat jalan setapak bersemas khas Australia demi menjumpai koala, berbagai jenis burung, wallaby dll.

Kelompok pendidikan

Taman nasional Phillip Island menawarkan serangkaian paket pendidikan untuk pelajar di semua tingkat. Penguin Protection Program (Program Perlindungan Penguin) dan Eco Academy (Akademi Ekologi) merupakan dua dari sekian banyak program yang dirancang khusus untuk pasar pendidikan yang menawarkan aktivitas pengalaman langsung. Paket dapat disesuaikan supaya cocok dengan kelompok peserta dan dilengkapi dengan sertifikat khusus keikutsertaan.